



La Universidad amplía su vocación internacional con colaboraciones con Argelia y Marruecos

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. El norte de África se ha convertido en un nuevo objetivo académico de la proyección internacional de la Universidad de Salamanca. En este contexto hay que encuadrar las dos nuevas acciones universitarias que ha entablado el equipo rectoral de la Usal con entidades de Marruecos y Argelia. Para ello, la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Usal ha autorizado la firma de dos convenios de colaboración. Uno de ellos se articula con la Universidad Abou-Bakr Belkaid Tlemcen de Argelia y el otro, con la Universidad Abdelmalek Essadi de Tetuán (Marruecos).

En el caso del acuerdo rubricado con Marruecos, la cooperación gira en torno a las líneas de acción conjunta que desplegarán la Facultad de Filología de la Usal y la Facultad Pluridisciplinar de la Universidad Abdelmalek Essadi de Tetuán. La colaboración abarcará la acogida, la organización y la formación de los estudiantes, el intercambio de docentes e investigadores y el desarrollo de colaboraciones científicas y pedagógicas.